



Jubiläum – Siebzig Jahre Agrartage Rheinhessen

Sehr geehrte Damen und Herren,

herzlich willkommen zu den 70. Agrartagen Rheinhessen in Nieder-Olm.

In all diesen Jahren bis heute, ist die Kombination von Vorträgen, verbunden mit einer Ausstellung für alle Weinbauschulen in Rheinland-Pfalz (Bernkastel-Kues, Neustadt, Oppenheim und Bad Kreuznach) ein wichtiger Mosaikstein zwischen Beratern, Besuchern und Ausstellern.

Die Agrartage Rheinhessen bieten die einzigartige Kombination von Ausstellung, Fortbildung und politischer Plattform mit vielen Veranstaltern. Mehrere Institutionen (Landfrauen, Landwirte, Obstbauern, Winzer und die Landjugend) treffen sich eine Woche lang zum Gedankenaustausch und zur Weiterbildung. Auf keiner anderen Wintertagung arbeiten so viele Institutionen Hand in Hand und tragen somit zum Gelingen des Branchentreffs bei.

Wir als VEO veranstalten die Agrartage Rheinhessen in Nieder-Olm mit unseren DLR's im Land sowie unseren Agrarverbänden gemeinsam. Das Fachpublikum findet hier bei über 420 Ausstellern die neuesten technischen Entwicklungen in der Branche, sowie kompetente Partner zur Umsetzung eigener Ideen. Auch die Fachvorträge mit interessanten Referenten werden wieder viele Landwirte und Winzer weit über die Region hinaus nach Nieder-Olm locken.

Die Ausstellung, so wie sie heute stattfindet, ist ein organisatorischer und logistischer Kraftakt, der nur durch die sehr gute und partnerschaftliche Zusammenarbeit zwischen allen Beteiligten gelingt. Ich möchte allen Aktiven vor und hinter den Kulissen meinen ausdrücklichen Dank für ihre gute Arbeit aussprechen. Ich darf an dieser Stelle die Stadt Nieder-Olm und insbesondere die Mitarbeiter des Bauhofes nennen. Mein besonderer Dank gilt unseren Referenten und den zum guten Gelingen der Veranstaltung unverzichtbaren Mitarbeitern des DLR Rheinhessen-Nahe-Hunsrück.

Ich wünsche allen Besuchern aufschlussreiche Agrartage und unseren Ausstellern eine erfolgreiche Ausstellung.

Karl-Heinz Becker

*2. Vorsitzender des Vereins Ehemaliger
Rhein Hessischer Fachschüler,
Oppenheim e.V. (VEO)*